
渡辺議員（広志会） 

 

令和４年 12 月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）教育委員会の組織体制について（再質問③） 

教育委員会内において，納得感のある人事が行われているのか，教育長の

所見を伺う。 

（答） 

今，手持ちでその根拠を示すようなものがありませんので，お答えするこ

とができません。申し訳ございません。 


